

BanBajío recibe mejora de calificación por parte de HR Ratings

Banco del Bajío, el prestamista que listó acciones en bolsa hace un par de meses, recibió una mejora de calificación por parte de HR Ratings derivado de la mejora de sus indicadores financieros mejor a lo esperado por la agencia.

La nota global de largo plazo del banco, especializado en créditos a empresas, pasó de ‘BBB’ a ‘BBB+’, o del noveno al octavo escaño en la escala de la calificadora, mientras que la perspectiva se mantuvo estable.

“La mejora en la calidad de la cartera, un mayor *spread* de tasas, una adecuada estructura en gastos y crecientes comisiones, benefició el desempeño financiero del banco, resultando en una generación de ingresos mayor a la esperada”, escribieron Laura Bustamante y Fernando Sandoval, especialistas de HR Ratings, en un reporte.

Al cierre de la primera mitad del año BanBajío, como mejor se conoce a la financiera, registró una rentabilidad sobre activos de 1.7%, contra un 1.2% esperado por la calificadora, así como una rentabilidad sobre capital de 16%, cuando lo previsto era 12.3%.

El banco creció sin sacrificar la calidad de su cartera, diversificó sus ingresos no crediticios y la oferta pública inicial en bolsa, donde recabó más de ocho mil 800 millones de pesos, fortaleció su solvencia, dijeron los expertos.

La calificación en escala nacional de BanBajío también subió de ‘AA’ a ‘AA+’, la segunda mejor nota en grado de inversión.